

## EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA MUESTRA SU APOYO A LA POLICÍA MUNICIPAL ANTE EL ATAQUE DE EH BILDU CONTRA LA MISMA

Categories : Pamplona

Date : 08-10-2016



El Grupo Municipal Socialista muestra su total rechazo y estupor ante la postura adoptada por EH Bildu en Pamplona, en contra de la actuación que la Policía Municipal ha efectuado esta mañana, en estricto cumplimiento de la orden judicial que instaba a desalojar un local ocupado ilegalmente por jóvenes de la izquierda abertzale.

Constituye una auténtica desvergüenza que el grupo político que ostenta la alcaldía y está al frente de la Policía Municipal, se ponga del lado de quienes incumplen la ley y han ocasionado heridas y contusiones a nueve policías municipales y deje vendida a la plantilla policial ante los radicales abertzales.

Consideramos que los hechos que no se deben volver a repetir son la okupación de inmuebles sean públicos o privados.

Para colmo, EH Bildu tiene la osadía de proclamar y amenazar a la propia policía, pareciendo olvidar que son el Sr. Romeo y el alcalde Asiron los responsables de la misma, en lo que constituye un insuperable acto de incoherencia y cobardía política.

El Grupo Municipal Socialista quiere mostrar todo su apoyo a la Policía Municipal de Pamplona, así como su solidaridad con los policías heridos en cumplimiento de su deber y hará constar esta postura en la Declaración que en apoyo de Policía Municipal se va a debatir este lunes, a iniciativa socialista, en la Comisión de Presidencia y Cuentas en sesión abierta.

Pamplona - Iruña, 8 de octubre 2016.

La Portavoz  
MAITE ESPORRÍN LAS HERAS